

ごとう通信

第70号

平成18年10月1日

今年は春先から予想をくつつがえられる天気が続いていますね。夏は暑く、残暑厳しいと言われているのに雨続きだし。おかげでびしょ濡れの訪問診療が続いています。秋こそは落ち着いた穏やかな日が送れるといいですね。

さて、先月の連休中、長崎へ3泊4日で旅行に行ってきました！と言っても大村市（長崎空港があるところ）で講演とシンポジウムを行い、翌日からハウステンボスで行なわれた研究会に参加、その後佐世保市街地に移動して昔からお世話になっている親戚と会い、最終日は九十九島めぐりなどもしてきました。

ところが皆さん！僕たちがハウステンボスにいたまさにその時、台風が頭上を駆け抜けてきました。場外のホテルに泊まっていた僕たちは、夕方、台風接近間際というのに公園内のおしゃれな小さなバスで会場に移動しなくてはならなかったのです。突風で電車が横転したというニュースを見た直後ということもあり、かなりのスリル。まさかデイズニーランド以上のスリルが経験できるなんて！

翌朝は台風一過、雲は残っていましたが風はなくなっていました。しかし、連休というのに人影はまばらもちろん、前日の台風の影響であることは間違いありませんが、連休中にこの人数。中において寂しく感じ、ここは大丈夫なのかと不安になりました。

長崎で会った親戚は「景気良くなったといってるけど、東京から名古屋までだけ」と言っていました。僕たちは景気に左右される仕事ではないので実感がありませんでしたが、地方も盛り上がる日本になって欲しいですね。新首相にも期待です。ここで晋三さん、首相になった瞬間から「ふけ顔」に見えるのは僕だけでしょうか。ちよつと不安・・・

口腔乾燥症について



© 長崎ごとう通信